



## Oehlbach® USB Bridge

getestet von SFT 02/16

„Oehlbach ist also auch ins USB-Stick-Geschäft eingestiegen? Nicht ganz. Was aussieht wie ein mobiler Speicherstick, ist Oehlbachs aktueller Mini-Kopfhörerverstärker, der speziell für den Einsatz am PC ausgelegt ist. Der Verstärker wird einfach nach dem Plug&Play-Prinzip an einen freien USB-Port gehängt, anschließend steckt man seinen Kopfhörer in den Klinkenanschluss des kleinen Gerätes und es kann losgehen – einfacher könnte die Inbetriebnahme nicht sein! Im Soundtest fällt auf, dass die verbaute Technik des kleinen Kästchens tatsächlich für einen merklichen Lautstärke-Boost sorgt, Bässe und Höhen gelangen außerdem noch ein gutes Stück knackiger an unsere Ohren. Da auch an der robusten Aluminiumhülle und dem hochwertigen Anschlusskabel der Bridge kein Makel zu finden ist, sind wir vom Größe/Leistungs-Verhältnis der Bridge vollends überzeugt. Wer allerdings Zusatzelemente wie einen zweiten Klinkenanschluss oder ein Lautstärkerädchen am Verstärker sucht, kommt um ein größeres Modell nicht herum.“

- + KINDERLEICHTE HANDHABUNG
- + TOLLE VERARBEITUNG

